	ДОВЕРЕННОСТЬ

Я/Мы, нижеподписавшийся(еся), 

настоящим уполномочиваю(ем) Патентного поверенного РФ № 1105 Громова Александра Геннадьевича, сотрудника Московского филиала компании "Абу-Газале по интеллектуальной собственности ТМП Эджентс" с ограниченной ответственностью, юридический адрес: РФ, 119602, г. Москва, ул. Никулинская, дом 31, первый этаж,  

        вести от моего (нашего) имени дел в Российской Федерации касающихся получения охранных документов (свидетельств) по национальным и международным заявкам на мои(наши) товарные знаки для чего уполномочиваю(ем) ee производить все необходимые для этого действия:

- подавать заявки, осуществлять платежи, вести переписку, связанную с производством и получать решения, свидетельства и любые другие документы по этим заявкам, отменять доверенности, предоставленные другими представителями;

- подписывать заявления, ходатайства, иные документы, связанные с регистрацией товарного знака; отвечать на запросы экспертизы; оплачивать соответствующие пошлины и тарифы; вносить необходимые дополнения, уточнения в представленные документы; решать финансовые вопросы, связанные с оплатой, перезачетом, возвратом пошлин и тарифов; 

- осуществлять все действия, связанные с продлением сроков действия товарных знаков;

- осуществлять все действия, связанные с распоряжением и управлением прав на зарегистрированные объекты интеллектуальной собственности, в том числе регистрировать заявления и договоры по отчуждению прав, лицензионные договоры, и договоры коммерческой концессии; 

- вносить изменения в зарегистрированные объекты интеллектуальной собственности, в том числе в сведения заявителя и в адрес для переписки; 

- представлять меня (нас) в делах, связанных с нарушением принадлежащих мне (нам) интеллектуальных прав, а также в делах, начатых третьими лицами, включая представительство перед компетентными органами, в том числе в Палате по патентным спорам, судах и третейских судах, а также заключать от моего (нашего) имени мировые соглашения в этой области.

Адрес для переписки: 

РФ, 119602, г. Москва, ул. Никулинская, дом 31, первый этаж. 
Настоящая доверенность выдана на три года.
	POWER OF ATTORNEY

I/We the undersigned,

hereby authorize, Patent Attorney No.1105 of the Russian Federation Alexander Gromov, an employee of the Moscow office of "Abu-Ghazaleh Intellectual Property TMP Agents" with the legal address: Nikulinskaya St., Bldg. 31, 1st. Floor, 119602, Moscow, Russia, 
         to perform all the actions in the Russian Federation connected with the obtaining protection (Certificates) with respect to national and international applications on my(our) trademarks for which she is authorized: 
- to prosecute said applications, to pay taxes, to receive decisions, Certificates, any and all documents issued in this respect, to cancel Powers of Attorney, issued to other representatives;
- to sign applications, petitions, and all other kinds of documents related to the registration of a trademark; to respond to examination requests; to pay the relevant duties and fees;  to make necessary additions and corrections in submitted documents;  to solve the financial issues related to payments, redistribution, duty refunds and rates; 
- to perform all the activities related to the renewal of the validity of trademarks;

- to perform all the activities related to the disposal and management of rights to registered objects of intellectual property, including registering declarations and agreements on disposal of rights, license agreements, and franchising agreements;

- to make changes to registered objects of intellectual property, including the information of applicant (owner) and also the address for correspondence;
- to represent me (us) in connection with infringement of intellectual property rights belonging to me (us), and also in actions started by third parties, before the competent authorities, including Chamber of Patent Disputes, court and arbitration, and also to enter in my (our) name into settlements and other agreements in this field.
Address for correspondence: 
Nikulinskaya St., Bldg. 31, 1st. Floor, 119602

Moscow, Russia.
This power of attorney is valid within three years.
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